



社会福祉法人 育福会

育福だより

福祉社会を育み、拡げてゆく 日本に幸せを、人に笑顔を

2018.1.1 発行

Vol.7

事務局

〒532-0021 大阪市淀川区田川北 3-4-3
tel.06-4805-7771 fax.06-4805-7772
<http://www.ikufuku.or.jp/>



年頭挨拶

新年あけましておめでとうございます。

昨年一年間、コティコート北大阪の開設1周年をはじめ、職員の採用研修、夏祭りなどの行事、外部からの見学、安全安心のための防火訓練など円滑に事業運営することができました。これは、ひとえに利用者の方々をはじめとして多くの皆様が温かい信頼を寄せてくださったお陰であります。心から御礼を申し上げます。

また、社会福祉法人制度改革が実行され、当法人においても経営組織の変更や定款をはじめとする各規定等の改定を行い、社会からの信頼があってこそ社会福祉法人が存立できることを、強く認識いたしております。

さて、今年は介護報酬の改定が予定されており、当法人としても、さらなる介護サービスの向上、施設の整備、地域福祉などの活動を行うとともに、効率的な経営を目指して鋭意努力してまいります。

本年も、法人理念である『日本に幸せを、人に笑顔を』の言葉を胸に、尚一層、利用者様の要望や地域の皆様の声にしっかりと応えできるよう、役職員一丸となって日々精進してまいりますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げるとともに、この1年が素晴らしいものでありますようご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。



社会福祉法人 育福会
理事長 坪内 隆

昨年12月の様子

17日は、ボランティアグループ【ティンカーベル】さんによる、ハンドベルの演奏と、大型紙芝居を見せていただきました。ホールに響く澄んだ音色、心地よい声にうつとり。最後は“ふるさと”をみんなで合唱し、楽しいひと時をすごすことができました。



20日はフラダンストクリスマスの雰囲気に浸っていたところにサンタとトナカイが登場！“大阪ラブソディー”の素敵な歌声に合わせ、みんなで歌ったり踊ったりして楽しみました♪



手作りケーキやスイーツを美味しいいただいたり、歌やゲームを楽しんだり、サンタクロースからのプレゼントが届いたりと、ユニットごとに企画したクリスマスの楽しいイベントが盛りだくさんの12月でした！



2018

年の干支は 戊戌

つちのえ いぬ

2018



じっかん 十干	きのえ 甲	きのと 乙	ひのえ 丙	ひのと 丁	つちのえ 戊	つちのと 己	かのえ 庚	かのと 辛	みすのえ 壬	みすのと 癸	
じゅうにし 十二支	ね 子	うし 丑	とら 寅	う 卯	たつ 辰	み 巳	うま 午	ひつじ 未	さる 申	とり 酉	い 亥

よく耳にするのは「戌(いぬ)年(どし)」ですが、戌は十二支の1つであって、その前に十干の戌がつき、2018年の干支は「戊戌」となるそうです。干と支が組み合わされた干支の組み合わせは全部で60種類。「還暦」は、干支の60種類が一回りしたことを意味するんですね。

コティコート北大阪には、「戊戌」生まれの方はおられませんが、1922年の「壬戌」生まれの方（95歳）が3名、1934年の「甲戌」生まれの方（83歳）が8名おられ、最年長の方は102歳、平均年齢は85歳となっています。

前回の「戌戌」(1958年)、こんなことがありました!



- 東京タワー完工
- 関門トンネル開通
- 1万円札の発行
- フラフープが大流行
- 缶ビール・バレンタインチョコ・インスタントラーメンの発売 など

2018年、楽しい出来事、明るい話題がたくさんある年になるといいですね！



お餅つき

12月26~28日



年の瀬の12月26日～28日までの3日間、2017年最後の全体行事となる「もちつき」を行いました。蒸し上がったあつあつのもち米を杵で捏ねたら、いよいよもちつき開始です！

始めのうちは小さかった「よいしょー！」の掛け声も、つきあがるにつれてどんどん大きくなり、フロアいっぱいに響き渡っていました♪つきあがったお餅で鏡餅を作り、お正月を迎える準備が完了しました。



News

コティコート北大阪ニュース 内部研修 12月12日

12月12日、感染症についての研修を実施しました。感染症予防の大切さを改めて認識するとともに、今後も入居者様に安心して生活していただけるよう、様々なリスクとその予防・対策に関する知識を深め、適切な対応に努めることを再確認しました。



今後の行事予定

1月の行事予定

初詣

塚本神社に初詣！
寒い時期でもありますので、心身の状態や天候に合わせて少人数ずつお参りしようと思います。



2月の行事予定

豆まき

2月3日、「無病息災」を願って豆まきをします。
今年もみんなで協力して鬼を退治したいと思います！

昨年退治された
鬼です(+_-+)



ご面会について

コティコート からの お知らせ

今年も感染症（インフルエンザ・ノロウイルス等）の流行時期を迎え、対策を一層強化しているところではあります。施設内で感染症が発生した場合には面会をお断りさせていただくことがあります。

また、咳・発熱・のどの痛みなど

の感冒症状、直近に下痢・嘔吐などの症状があった方につきましては、ご面会をお控えいただいております。

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



編集後記

あけましておめでとうございます。

皆様、良い新年を迎えられましたでしょうか。
2018年の寒の入り（小寒）は1月5日、冬の最も寒い時期（大寒）は1月20日、寒明け（立春）は2月4日だそうです。暦の上では少しずつ春に近づいていきますが、まだまだ寒さは厳

しいですし、“インフルエンザ”もちらほらと聞こえてきます。手洗い・うがいなどの予防対策に加え、栄養と休養を十分にとって、免疫力を落とさないようお気をつけください。

本年も「育福だより」をよろしくお願ひいたします。